
ATA n. 01 de 2013, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 1 

JOINVILLE REALIZADA EM 17 DE ABRIL DE 2013, NA SEDE DO IF- SC- CAMPUS 2 

JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos dezessete dias de abril do ano de dois mil e treze, quarta-feira, às dezesseis 4 

horas, o Colegiado do Campus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência 5 

do Diretor Geral do Campus Joinville, MAURICIO MARTINS TAQUES, com a presença dos 6 

seguintes conselheiros do Colegiado: DEBORA DA SILVA, CRISTINA GONÇALVES C. 7 

CECCATO, ROGERIO FERREIRA FRAGOSO, ANA CAROLINA STAUB DE MELO, DAYANE 8 

CLOCK, MARISA KOCH, RAPHAEL HENRIQUE TRAVIA, ALVARO HENRIQUE ALVES DA 9 

SILVA, VALTER VANDER DE OLIVEIRA E RAFAEL ANTONIO ZANIN. A seguir foi repassada 10 

a pauta da reunião. 1. Informes. 2. Aprovação da Ata n. 09 de 12/12/2012. 3. Aprovação do 11 

projeto de pesquisa: “Formação e Pesquisa em Engenharia Biomédica: do Nível Técnico à 12 

Graduação e a Pós-Graduação”. 4. Aprovação do Calendário Anual de Reuniões do Colegiado. 13 

5. Aprovação do Regimento do Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) do Curso Superior em 14 

Mecatrônica Industrial. 6. Aprovação da Interrupção Provisória da Oferta do Ingresso 2013-2 do 15 

CST em Gestão Hospitalar. 7. Aprovação do FIC de Educadoras Infantis. 8. Aprovação da 16 

Divisão Orçamentária de 2013. Primeiro Ponto. Informes. O Diretor informou que o IFSC está 17 

em processo de construção do Plano de Desenvolvimento Institucional – PDI e da Resolução 18 

n.13, que disciplina as atividades dos docentes. Um formulário será disponibilizado aos 19 

servidores para sugestões de alterações. Segundo Ponto. A Ata n. 09 de 12/12/2012 foi 20 

aprovada. Terceiro Ponto. Aprovação do projeto de pesquisa. A profª. Bárbara O. Martins 21 

Taques faz parte da equipe do projeto e informou que é uma parceria entre a UFSC e o IFSC 22 

visando diminuir a evasão dos cursos de engenharia. Uns dos objetivos da pesquisa é a 23 

elaboração de cursos para incentivar os alunos do ensino médio à engenharia elétrica e 24 

eletrônica, e consequentemente, a área de pesquisa em engenharia biomédica. Aprovado. 25 

Quarto Ponto. Foi aprovado o Calendário Anual de Reuniões Ordinárias. As reuniões 26 

acontecem na segunda quarta-feira de cada mês, às 16 horas. Quinto Ponto. Aprovação do 27 

Regimento do Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) do Curso Superior em Mecatrônica 28 

Industrial. O Colegiado recomendou a alteração no Artigo 16 onde consta o prazo de 10 dias, 29 

para ser alterado para o prazo de 15 dias. Recomendou ainda, a retirada da frase: “a contar da 30 

data de sua designação”, no parágrafo único do artigo 16. Assim, o artigo 16 passa a ser 31 
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alterado para: Art. 16. “O TCC deverá ser entregue em três cópias, em espiral, ao professor 32 

orientador com no mínimo 15 dias de antecedência da realização da banca, sendo que este 33 

distribuirá aos membros da banca examinadora para avaliação preliminar antes da 34 

apresentação do mesmo. Parágrafo Único: Os membros da banca examinadora terão o prazo 35 

de 10 (dez) dias para a avaliação e entrega dos trabalhos”. Aprovado com essas alterações. 36 

Sexto Ponto. Aprovação da Interrupção Provisória da Oferta do Ingresso 2013-2 do CST em 37 

Gestão Hospitalar. Dayane Clock informou que a solicitação da interrupção provisória é 38 

motivada pela preocupação com a qualidade do Curso, tendo em vista a falta de professores 39 

para ministrar as disciplinas de administração e a avaliação do MEC, que constatou a 40 

insuficiência de professores na área de administração. O Colegiado solicitou alguns 41 

esclarecimentos sobre os seguintes pontos: a) Qual a Carga Horária Docente sem a 42 

Interrupção e com a Interrupção Provisória da Oferta do Ingresso 2013-2; b) Com a 43 

implantação do novo PPC do Curso, como ficará a carga horária dos professores da área da 44 

saúde; c) Qual é o Perfil dos Professores do Curso que ingressarão através do Concurso 45 

Público 2013; d) A contratação dos novos professores suprirá a necessidade do Curso; e) 46 

Como foi realizada a escolha do perfil dos professores para o Concurso Público 2013; f) Qual a 47 

data prevista de implantação da Reestruturação do CST em Gestão Hospitalar. O Prof. Paulo 48 

R. de O. Bonifácio alertou que a interrupção gera impacto para todo o Campus e para a 49 

comunidade e a redução do ingresso vai de contramão aos anseios do IFSC/Campus e da 50 

Reitoria. O Colegiado deliberou pelo adiamento da decisão por não haver subsídios suficientes 51 

para decidir. Será encaminhando um Memorando para a Coordenação da Área de Saúde e 52 

Serviços solicitando os esclarecimentos apontados acima e será realizada uma discussão no 53 

Campus, para subsidiar a decisão sobre o assunto, que retorna à pauta do Colegiado em 54 

Reunião Extraordinária agendada para o dia 26 de abril, às 14 horas. Sétimo Ponto. 55 

Aprovação do FIC de Educadoras Infantis. Dayane Clock informou que é uma parceria entre o 56 

IFSC e a Prefeitura de Joinville visando capacitar os servidores da Rede Municipal que atuam 57 

nos Centros de Educação Infantil sobre os cuidados básicos à saúde da criança na fase pré-58 

escolar. O Diretor explicou que após aprovação do Curso, será celebrado um Convênio com a 59 

Prefeitura de Joinville. Em contrapartida, a Prefeitura disponibilizará professor com formação 60 

em libras para ministrar aulas no Campus. Aprovado. Oitavo Ponto. Aprovação da Divisão 61 

Orçamentária de 2013. Rafael Zanin explicou que a Divisão do Orçamento toma-se como base 62 

os gastos do ano passado com algumas alterações necessárias e apresentou a planilha de 63 

custeio e de material permanente. Com relação ao custeio, houve um aumento no valor do 64 

contrato de vigilância, por exigência de Lei, que ampliou o adicional de periculosidade dos 65 



vigilantes de 10% para 30% sobre o salário. Informou também que será realizado um pregão 66 

para contratação de serviços de manutenção de aparelhos de ar condicionado. Com relação ao 67 

permanente, o recurso foi dividido entre as áreas. Foi destinado recurso para compra de 68 

software, projetores, suportes multimídias, cobertura da quadra e dos veículos oficiais e 69 

também foi destinado para o pregão de equipamentos de mecânica e enfermagem, que teve 70 

um atraso em 2012 e não foi realizado. Aprovado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 71 

reunião, e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 17/04/2013.  72 


